

Tagtäglich setzen sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der ÖH Leoben für die Studierenden ein. Ohne das freiwillige Engagement dieser Leute wäre das Studium nicht jene Zeit, wie wir sie kennen.

Freiwillige Tätigkeiten werden gerne bei Vorstellungsgesprächen vorgewiesen, doch eine standardisierte Bestätigung der ÖH Leoben gibt es nicht. Das soll sich ändern.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass

- die ÖH Leoben ein standardisiertes Dokument entwirft, mit welchem Vorsitzenden und stellvertretenden Vorsitzenden, Referentinnen, Referenten, Sachbearbeiterinnen, Sachbearbeitern, freien Mitarbeiterinnen, freien Mitarbeitern, Studienvertreterinnen und Studienvertretern der ÖH Leoben ihr Engagement bestätigt wird.
- Ein Entwurf für ein standardisiertes Dokument für die Bestätigung des Engagements ist bei der nächsten Sitzung der Hochschulvertretung vorzustellen.